
“巴比晚宴”还没来，就已

经在中国 国 内 引 起 了 铺 天 盖

地 的 议 论 。 不 过 ，议 论 者 的

议 论 与 关 注 终 归 是 隔 靴 搔

痒 ，因 为 这 种 晚 宴 没 有 邀 请

函 的 话 是 进 不 去 的 ，而 没 有

邀 请 函 是 因 为 你 没 有 足 够 多

的 钱 和 足 够 高 的 地 位 ，没 有

这 两 者 则 是 因 为

你 目 前 还 没 有 找

到一份像“巴比”一

样的工作。

听过一个慈善

小故事，大概是这

样 ：2007 年 ，卸 任

后 的 前 联 合 国 秘

书 长 安 南 在 家 乡

开慈善晚宴，邀请

了 各 界 名 流 。 晚

宴时，一个叫露西

的 小 姑 娘 手 捧 储

蓄 罐 来 到 举 办 晚

宴的农庄门口，被

保 安 截 住 。 一 番

感人的表白后，保

安依旧无动于衷。

这时，巴菲特碰巧

出现，塞给露西一

张邀请函，令她成

功 地 捐 出 了 做 梦

都 想 捐 掉 的 30 美

元 零 25 美 分 。 据

说，晚宴的主题因

此改为“慈善的不

是钱，是心”，晚宴

的 主 角 也 不 再 是

捐了 300 万美元的

巴菲特，而成为小

姑娘露西。

这 个 充 满 爱

心 的 故 事 打 动 了

不少人，说明像鲁

迅 先 生 一 样 提 出

“娜拉出走以后怎

样”这种问题的人

越 来 越 少 了 。 有

些 事 或 许 确 是 不

能 追 问 的 ，比 如

“ 没 有 巴 菲 特 的

话 ，小 姑 娘 会 如

何 ”“ 能 捐 钱 的 机

构那么多，露西为

何 偏 偏 跑 到 名 流

聚会来”……笔者

想问的是：巴菲特

记 不 记 得 小 姑 娘 露 西 ？ 为 何

这 几 年 的 慈 善 晚 宴 还 是 老 样

子，将没有邀请函的人拒之门

外呢？

这样较真很傻，或许如许

多愤青所认为的那样，这世界

上美好的故事大多是瞎编的，

巴 菲 特 可 能 根 本 不 知 道 有 这

样 一 个 故 事 在 世 间 流 传 。 确

实 ，该 故 事 有 一 个 很 大 的 败

笔 ，那 就 是 保 安 一 直 没 被 打

动，居然没有痛哭流涕地大喊

“ 我 也 要 捐 款”。 像 他 这 样 的

人，才应该是慈善意识的普及

对 象，小 姑 娘 原 本 就 很 善 良，

其 实 是 不 需 要 经 受 太 多 慈 善

熏陶的。无奈，故事和现实都

需要保安这么一个角色，因为

接 下 来 的 晚 宴 还 要 将 那 些 没

有 遇 到 巴 菲 特 的

露西们挡在门外。

笔 者 一 度 奢

望 ，这 次“ 巴 比 晚

宴”能够为慈善晚

宴 这 种 模 式 本 身

带来一点突破，同

时 也 为 中 国 社 会

的 慈 善 意 识 带 来

一点改变。然而，

目前的情况表明，

此 番“ 巴 比 ”两 人

无论是来化缘，还

是来传教，都不可

能 达 到 这 种 效

果 。 中 国 一 些 媒

体 对 于“ 巴 比 晚

宴 ”的 报 道 ，从 一

个 侧 面 说 明 它 们

对 于 慈 善 的 认 识

还 停 留 在 保 安 的

层次，认为慈善主

要 是 几 个 明 星 和

富豪的事情，讨论

来讨论去，始终不

去 说 说 慈 善 与 整

个 社 会 之 间 的 关

系 。 富 豪 和 明 星

们 也 只 顾 趁 机 出

洋相，不是“诈捐”

“ 拒 捐 ”，就 是“ 裸

捐 ”，其 实 没 有 为

同 行 或 大 众 做 出

什 么 特 别 值 得 借

鉴 的 表 率 。 一 些

被 称 为 精 英 的 评

论 家 则 好 像 找 到

了 一 个 批 判 中 国

富豪的绝好机会，

情 绪 化 的 文 章 比

比皆是，表面上强

调慈善的纯粹，实

际 上 散 发 着 仇 富

的酸气，完全没有

发 挥 出 启 迪 民 智

的 本 领 来 。 而 在

大 多 数 中 国 人 的

脑海中，慈善的概念仍然高远

得 与 自 己 无 关 ，甚 或 认 为 与

灾 难 无 关 的 慈 善 就 是 炒

作 。 他 们 刚 刚 解 决 了 自 己

的 基 本 生 活 问 题 ，不 可 能 动

辄 捐 出 几 百 万 ，于 是 也 就 得

不 到 那 张 邀 请 函 ，而 成 为 露

西 又 只 是 一 种 传 说 般 的 偶

然 。 就 这 样 ，慈 善 在 许 多 普

通 中 国 人 的 眼 中 成了一种可

望而不可即的奢侈。
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动态扫描

歌剧《木兰》东京上演

驻华使节关注草原生态文化

城市价值观国际论坛在秘鲁举行
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源自心灵，直达心灵
——2010俄罗斯“中国文化节”侧记

本报记者 续鸿明

慈善“英雄帖”各国富豪谁愿接
月 出

本报讯 （驻德国特约记者

何文波）9 月 7 日至 23 日，由天

津画院、柏林中国文化中心共

同主办，江苏镇江国际经济技

术合作有限公司支持的“时代

丹 青、东 方 魅 力—— 中 国·天

津画院美术作品（柏林）展”在

德国柏林中国文化中心举办。

本 次 展 览 集 结 了 天 津 画

院 17 位 专 职 画 家、5 位签约画

家的近50幅新艺术作品，主要表

现中国人民丰富多彩的生活与

日益进步的当代社会文化。作

品既彰显了当代天津的艺术成

果与文化风采，也呈现了东方文

化的深厚内涵。

柏 林 中 国 文 化 中 心 利 用

自 身 的 区 位优势，为中国艺术

精 品 走 向 欧 洲 搭 建 良 好 的 平

台。近年来，来自河北、湖北、新

疆等国内各地的艺术家相继在

此展示了自己的作品。而此次

与天津画院的合作，为打造中华

民族文化品牌、弘扬和传播中华

民族的优秀文化、促进中西方

文化交流，发挥了积极作用。对

于天津画院而言，这也是其第一

个整体包装、走出国门的文化交

流活动，是天津美 术 界 走 向 世

界舞台的重要一步。

本报讯 9 月 4 日，由中国

著名舞蹈演员黄豆豆及日本原

宝冢明星真琴翼领衔主演的中

日友好舞蹈歌剧《木兰》在东京

艺术剧场上演。

歌剧《木兰》的内容取自中

国古代“木兰从军”的故事，采

用多样的艺术表现形式，融合

中日两国传统文化与现代舞蹈

的诸多元素，加上歌曲和诗词

的演绎、幕后音的辅助，使得演

出情节紧凑流畅、戏剧冲突不

断，紧紧抓住了观众的心。

此次《木 兰》演 出 汇 集 了

中 日 一 流 的 制 作 班 底 。 黄 豆

豆反串主演花木兰，剧中将军

贺廷玉由真琴翼反串。真琴翼

曾于 1999 年跟随宝冢剧团访

华，作为其中的主演而被广大

中国观众熟悉。此外，该剧的

综合制作由著名旅日舞蹈家颜

安担任，导演为上田遥，雅乐师

东仪秀树出任音乐总监，日本

著 名 太 鼓 师 皮 克 野 修 一 也 在

该 剧 中 展 示 了 精 彩 绝 伦 的 东

方鼓艺。 （蓝 燕）

本报讯 近日，一场名为

“驻华使节看中国——见证现

代牧场绿色生态之旅”的活动

在内蒙古西乌珠穆沁旗草原举

行。该活动由中国国际友好文

化节组委会主办，来自俄罗斯、

波兰、匈牙利、新加坡、罗马尼

亚、阿尔巴尼亚、哥伦比亚、圭

亚那、斯里兰卡等国家的驻华

外交官应邀出席。

据介绍，在此前举办的驻

华使馆新春团拜会、“ 非洲之

夜”等一系列文化交流活动中，

由蒙牛公司所倡导的国际型现

代牧场与自然和谐共生的绿色

生态理念受到了组委会和各国

驻华机构的认可。这次“绿色

生态之旅”让外交官们对中国

的草原生态文化留下了深刻的

印象。他们纷纷表示，希望有

机会成为推广绿色生活的形象

大使。 （刘 传）

据新华社消息 9 月 7 日，

第 5 届城市价值观国际论坛在

秘鲁首都利马举行。墨西哥、

西班牙、哥伦比亚、秘鲁等国

家 的 城 市 的 市 长 及 联 合 国 驻

秘鲁代表就本次论坛主题“公

共空间中的和谐城市”做了重

点发言。

与会专家认为，城市生存

状况和未来发展越来越为人们

所关注，积极探讨城市公共空

间问题就是要让人们能够在繁

华 的 都 市 中 健 康 、和 睦 地 相

处。会上，专家们就保持城市

的和谐均衡发展、提升公共场

所的开放度和文明度、改善城

市生活空间质量、严格保护历

史文化遗产、鼓励公民参与城

市建设等问题达成共识。

城市价值观国际论坛每年

举行一次。首次论坛于 2006 年

在西班牙举行。 （张国英）

天津画院美术展在柏林举办

据报道，9 月 29 日，世界顶级

富 翁、微 软 创 始 人 比 尔·盖 茨 与

“股神”沃伦·巴菲特将在北京某

豪华酒店与 50 位中国富豪共赴一

场慈善晚宴。自巴菲特和盖茨的

中国行程确定后，舆论一直认为

他们此次会“劝说中国富豪参与

慈善募捐”。负责此次聚会的盖

茨基金会中国办事处在高关注度

下备感压力，近日，其新闻官对外

强调：“这不是一个慈善晚宴，而

是巴菲特和盖茨在中国的一个私

人聚会。”无论如何，甚嚣尘上的

“劝捐说”让很多人不禁好奇：当

各国不同的慈善文化遭遇这股刮

自美国的慈善风暴时，都会做出

怎样的反应？

美国：目标6000亿美元

如果全美所有的亿万富翁将

一半家产捐给慈善机构，将筹得

6000 亿美元的巨款——这是盖茨

和巴菲特发起的一项慈善行动的

目标。今年 6 月，盖茨及巴菲特倡

议全美的亿万富翁，在有生之年

或死后将自己的一半家产捐给慈

善机构。

对于这项名为“捐赠承诺”的

运动，美国富豪圈积极响应。洛

克 菲 勒 慈 善 顾 问 公 司 主 席 美 莉

莎·贝曼说：“这将使美国慈善事

业的资金轻松翻倍，甚至可能达

到 3 倍。这将大大刺激其他美国

人，让他们也参与进来，那么我们

就能改变整个世界。”目前，美国

已有 40 位亿万富翁承诺，要将把

自 己 的 过 半 财 产 捐 献 给 慈 善 事

业。这 40 位富豪大部分是白手起

家，包括纽约市长、媒体业巨头迈

克尔·布隆伯格，甲骨文公司首席

执行官拉里·埃利森和好莱坞导

演乔治·卢卡斯等人。其中，加利

福尼亚州和纽约市承诺捐赠的富

豪人数最多。

不过，在这份 40 位富豪捐赠

者的名单上，一些著名的富人却

缺席了：Google 创始人谢尔盖·布

林、拉里·佩奇和靠沃尔玛超市起

家的沃尔顿家族 5 位股东。

一名拒绝了盖茨的富豪财产

管理人称：“对许多人来说，加入

盖茨、巴菲特的‘捐赠承诺’行动

实在太招摇了，况且许多富豪本

身也从事慈善业。”eBay 前任 CEO

梅格·怀特曼明确表示拒绝加入

捐款行动，她目前利用 14 亿美元

的个人财富角逐加州州长，将来

要通过自己的基金会支持环保和

教 育 事 业 。 华 尔 街 投 资 大 亨 卡

尔·伊坎坐拥 105 亿美元身家，虽

然对“捐赠承诺”非常感兴趣，但

至今仍未加入。据称，他的理由

是巴菲特和盖茨并没有很好地告

知“投资人”募得的资金将如何运

作。

多国富豪并不买账

虽然盖茨和巴菲特雄心勃勃

地试图把“捐赠承诺”运动的大网

撤向全世界的富豪，但显然，并不

是所有人都买账。

许多德国富豪拒绝加入“捐

赠承诺”运动。德国汉堡船运巨

头彼得·克雷默公开质疑美国富

豪参加“捐赠誓言”行动的动机。

因为按照美国的法律，如果富豪

要把遗产给子女，联邦政府会从

中抽掉过半的遗产税。事实上，

许多美国富豪都以慈善捐款的手

段规避遗产税。其次，他认为，盖

茨和巴菲特的行动很可能把权力

从国家转移到富豪手上。“40 个超

级富豪将决定他们的捐款如何使

用，这与一个民主法制的国家的

理念背道而驰。这些人的喜好将

左右社会公益的发展。”克雷默认

为，德国的富豪应该与已经成熟

的慈善机构合作，而不是以自己

的意志决定善款用途。

英国《卫报》发表文章称这样

的慈善捐款无形中让国家流失了

大量税收。美国财政部每年由此

而造成的税收损失高达 400 亿美

元。国家税收是用之于全民，而

这些富豪们的行为仅帮助了少部

分穷人，却让多数人丧失了提升

生活水平的机会。一位英国富豪

也毫不客气地在微博上“揭发”盖

茨，说 他 百 年 之 后，那 些 市 值 为

500 多亿美元的微软股票，如果作

为遗产传给儿女，他的儿女在接

受遗产的当日，必须缴纳将近 250

亿美元的遗产税。

美国的近邻墨西哥也唱起了

反调。墨西哥电信大亨卡洛斯·

斯利姆公开表示，捐出一半财产

是荒谬的。“没有人能肯定那些资

源会被合理 利 用 。 钱 必 须 用 在

重 要 的 社 会 工 程 上。”斯 利 姆 代

表的是墨西哥相当一部分企业家

的态度。很多墨西哥富豪认为，

企业家做善事的方式很多，领域

也很多，并非一定要如盖茨、巴菲

特所倡议的以捐一半甚至裸捐的

方式来体现对慈善事业的支持。

斯利姆认为，教育是实现收入更

公平分配的途径。因此，他在自

己的集团中建立了两个慈善基金

会，主要为高等教育提供奖学金、

为乡村地区人口提供手术费等。

此外，他投入了巨额资金用以资

助墨西哥贫困人口、为孩子提供

电脑和技术教育、保护墨西哥城

文化等。

印度富豪不少，《福布斯》全

球富豪排行榜的前五名中就有两

位是印度人。但这些印度富豪们

普遍不愿回应“捐赠承诺”行动。

当印度媒体联系首富穆凯什·安

巴尼两兄弟、电信巨头苏尼尔·米

塔尔、制药大亨迪里普·商维等人

时，得到的皆是避而不谈的回应。

中国富人如何履行社会责任

到底有哪 些 中 国 富 豪 会 赴

“ 巴 比”的 聚 会 ？ 最 近 这 个 话 题

成 为 了 国 内 媒 体 关 注 的 焦 点 。

由 于 近 年 来 频 频 出 现 的“ 诈 捐”

事件，国内舆论讨论慈善文化的

劲头正呈方兴未艾之势。“巴比”

聚会的到来及一系列传言，再度

引发了国人对于慈善文化的思考

和讨论。

据悉，中国的亿万富豪目前

已超过 5.5 万人，但一直以来空谈

慈善理念的人比较多。原民政部

社会福利和慈善事业促进司司长王

振耀曾建议中国的亿万富翁们每人

每年捐出 100 万元来支持慈善事

业：“仅仅坐下来谈慈善理念是不行

的，现在是富人采取主动行动的时

候了。”他认为，劝募善款活动不一

定要由基金会或者慈善家来倡导，

而必须要依靠社会舆论。

分析人士指出，中国传统的

伦理道德中，虽然有慈善的文化

基因，但这种慈善文化的形态是

原 始 的、朴 素 的，是 建 立 在 个 体

“ 仁义之心”“ 恻隐之心”基础上

的，并 没 有 成 为 全 民 族 的 共 识。

事实上，在西方很多国家，不仅富

豪们热衷慈善，民众才是慈善事

业的主体。有资料显示，美国慈

善捐赠的 85%左右来自民众，70%

以上家庭都积极参加慈善事业，

每个家庭平均每年捐赠 900 美元。

此外，清华大学创新与社会

责任研究中心主任邓国胜认为，

美国的税收制度等政策法规鼓励

富人捐赠，目前中国还不具备这种

条件。但他相信，只要不断培育健

康的财富观念和慈善文化、完善慈

善组织登记注册制度和税收政策，

中国的富人也将会更好地履行自

己的社会责任。

2010俄罗斯“中国文化节”上，俄罗斯文化部副部长丘科夫斯卡娅女士在观赏浙江民间手工艺精品展上的双

面刺绣。 本报记者 李赫男 摄

9 月的俄罗斯已是深秋，寒气

袭人，但在“中国文化节”活动主

场地莫斯科中央美术宫及中国艺

术团所到之处，却是一片欢腾，宛

若炎夏。昆曲茶艺表演，工艺美

术大师现场刺绣，维吾尔族群舞

《掀起你的盖头来》，二胡独奏《赛

马》，少林武僧对打……每每观者

如堵，掌声如雷。

2010 年俄罗斯“中国文化节”

系列活动于 9 月 3 日至 10 日在莫

斯科、萨马拉、陶里亚蒂开展。作

为中国文化部和俄罗斯联邦文化

部根据两部间 2009 年至 2010 年

文化合作计划举办的大型文化活

动，同时也是俄罗斯“汉语年”框架

内文化领域的重要活动，此次“中国

文化节”组织方组派政府文化代表

团、河南少林武僧团、深圳歌舞团、

中华彩灯展、中国动漫游戏展、“深

圳设计”海报展、浙江民间手工艺精

品展、三亚“海螺姑娘”创意展共计

100余人赴俄，以文艺演出、平面展

览、多媒体展示、手工艺表演等形

式，向俄罗斯民众展示了多姿多彩

的中华文化。

互办文化节意义重大

9 月 2 日，在莫斯科举办的“中

国文化节”新闻发布会上，中国文

化部副部长杨志今表示，中俄两

国互办文化节活动具有三点特殊

意义。首先是文化的意义。文化

交流是沟通人民心灵不可代替的

桥梁，文化源自心灵，而又直达心

灵。她的特殊魅力在于让不同民

族、不同文化、不同语言和肤色的

人彼此理解、相互欣赏，从心底萌

发出美好的情感。其次是国家的

意义。近年来，中俄互办国家年、

语言年等大型活动，这是两国领

导做出的英明决策，也是两国国

家关系发展的共同需要和必然结

果。在这些活动的框架内举办文

化节，广泛开展两国间的文化交

流，有助于增强政治互信，增进人

民之间的了解和友谊，从而推动

中俄战略协作伙伴关系的深入发

展。再次是世界的意义。中俄两

国为世界树立了不同文明、不同

文化之间和谐共处、平等对话的

榜样。中国的先哲孔子早在 2000

多年前就提出过“和而不同”的观

点，各种文明、各种文化既和谐共

处，又相互辉映，这是世界文化新

秩序的最高境界。

在谈到两国文化交流的趋势

时，杨志今引用了俄罗斯现任驻

华大使拉佐夫的一句话：“我们正

在思考通过什么方式，能让两国年

轻人彼此对视、相互对话。我想现

在是时候了。”杨志今说，互办“文化

节”如今已经形成机制，成为两国人

文领域合作的好传统，这表达的是

政府部门的想法。而两国文化交流

的趋势应当是：热烈、向上、着眼未

来，所以今后我们的活动要更加注

重面向青少年，并进一步开展文化

产业合作。

中国特色最受欢迎

在全球文化交流日益频繁的

今天，越是具有民族特色、体现一

个国家传统文化底蕴的东西，就

越容易吸引异域民众的目光。

浙江民间手工艺精品展此次

带来了昆曲茶艺、杭州刺绣、王星

记扇子、乐清细纹刻纸、乐清黄杨

木雕、西湖绸伞、龙泉宝剑等展览

项目。昆曲茶艺表演在中央美术

宫一楼入口处，或许是因为位置

优越，进入中央美术宫的当地市

民 经 常 把 这 里 围 得 里 三 层 外 三

层。很多人对中国泡茶的方法充

满兴趣，不时通过翻译问表演者：

红茶和绿茶有何区别？茶为什么

可以泡七遍？这儿是否卖中国茶

叶？开幕当日，俄罗斯文化部副

部长丘科夫斯卡娅也饶有兴致地

欣赏了泡茶的全过程，品尝了表

演者递上的香茗并啧啧称赞。

已列入浙江省非物质文化遗

产保护项目的杭州刺绣以金银彩

绣著称，工艺独特。中国工艺美

术 大 师 陈 水 琴 女 士 的 双 面 刺 绣

《猫》形象逼真，吸引了许多好奇

的观众凑近细瞧，并转动玻璃辨

别两面的色彩。陈水琴还带上老

花镜现场工作，绣出一个跳芭蕾

舞的女孩的形象。一针一线，线

细针密，其显现出的耐心、细心和

高妙的手艺，令俄罗斯观众特别

是女士叹为观止。

少林功夫如今已是中国文化

的一个代表性符号。河南少林武

僧团曾出访 60 多个国家和地区，

表演超过 6000 场次，使得越来越

多的人了解少林功夫，并因此爱

上了中国文化。2006 年，时任俄

罗斯总统普京在参观访问少林寺

时说：“今天我看到了真正的少林

寺，相信世界上很多武术都出自少

林。”在9月3日的中国文化节开幕

式和随后奔赴各地的演出中，河南

少林武僧团令人眼花缭乱的武打场

面往往成为压轴戏，每次出场都是

气氛热烈、高潮迭起，很受欢迎。莫

斯科市民亚历山大兴奋地说：“以前

我没有看过少林功夫表演，真的非

常棒！武僧们的动作很漂亮！”

文化如春雨 润物细无声

此次文化节举办期间恰逢莫

斯科建城纪念日，由深圳歌舞团、

河南少林武僧团组成的中国艺术

团分别在高尔基公园等地进行表

演，与莫斯科人民共庆建城日，表

达了中国人民对俄罗斯人民特别

是莫斯科人民的节日祝愿。

9 月 6 日至 9 日，中国艺术团

又赶赴萨马拉、陶里亚蒂进行表

演。之所以选择这两个城市，是

因 为 河 南 省 与 萨 马 拉 州 是 友 好

省州，深圳市与萨马拉市是友好

城市，艺术团希望通过本次文化

节，进一步推动中俄友城之间的

文化交流。

萨马拉州位于东欧平原的东

南部，州府萨马拉市是俄罗斯伏

尔加河中游的重工业城市，因为

二战期间生产了 5 万多架飞机，又

有“航空城”之称。据萨马拉州州

长介绍，该州的对外贸易对象中，

中国排在首位，全州有 4 所大学开

设了汉语课，有 200 多名俄罗斯学

生学习汉语。他还引用老子的名

言“千里之行，始于足下”，称这次

来访和表演只是开始，州政府将

大力支持两国的文化交流，双方

今后会有更多的喜讯传来。“大家

都在谈经济，但经济只是基础，文

化才是成果。钱不是万能的，重

要的是人与人之间的了解。我们

认 为 文 化 交 流 是 政 府 必 须 支 持

的，也是我们彼此都需要的。”

陶里亚蒂市距州府萨马拉市

100 公 里，为 萨 马 拉 州 第 二 大 城

市。9 月 7 日晚，中国艺术团在这

里进行了最后一场演出。当地市

民兴致很高，不但提前来到剧场，

落幕后也久久不愿离去。演出结

束后，陶里亚蒂市市长宴请中国

艺术团，发表了热情诚挚的致词：

“你们的节目非常精彩，今天是陶

里亚蒂的节日！今天看演出的小

孩子很多，他们都从头到尾看完

了这台节目——演出很成功！”

文 化 如 春 雨 ，润 物 细 无 声 。

记者随团赴俄采访，深感俄罗斯

民众由此对中国人增添一份亲近，

对中国文化有了更多的兴趣。不少

人还提出希望在“中国文化节”上看

到中国的电影、戏剧、绘画等，以便

更加全面地了解中国的文化发展现

状。下一届的“中国文化节”，如果

加入上述内容，必定会更加丰富多

彩，更加受到俄罗斯人民的欢迎，将

中、俄两国之间势头良好的文化交

流不断引向深入，取得更加丰硕

喜人的成果。


